



Comunicado Oficial del Ayuntamiento de Puentes Viejas sobre el estado actual de la Piscina Municipal

Desde el Ayuntamiento de Puentes Viejas queremos trasladar a nuestros vecinos y vecinas información clara y actualizada sobre la situación de la piscina municipal.

La intención era abrir la instalación, como cada año, coincidiendo con el primer fin de semana tras el final del curso escolar, lo que este verano habría sido el sábado 21 de junio. Sin embargo, a día de hoy, no podemos confirmar una fecha exacta de apertura, ya que las obras de mantenimiento continúan en marcha.

Estas actuaciones eran necesarias y no podían posponerse más, debido a los problemas detectados al cierre de la temporada pasada, especialmente una avería que provocó una pérdida importante de agua, junto con otros desperfectos que comprometían el uso seguro y adecuado de la instalación.

La obra ha podido llevarse a cabo gracias a una subvención que conllevaba unos plazos administrativos concretos, lo que hizo imposible iniciarla antes. A esto se ha sumado que los trabajos, debido a imprevistos, no han avanzado con toda la regularidad que desearíamos, algo que también entendemos que genera inquietud.

Sabemos que la piscina es un servicio muy esperado por todos, especialmente en estas semanas de altas temperaturas, y lamentamos profundamente las molestias que este retraso pueda estar causando.

Nuestro compromiso es que, en cuanto las obras finalicen y se den las condiciones necesarias, la piscina abrirá sus puertas este verano. En cuanto tengamos una fecha clara, lo haremos saber por los canales habituales.

También queremos informar que la gestión del bar de la piscina se adjudicará en el próximo pleno, y en breve se comunicará su apertura.

Agradecemos la paciencia de todos los vecinos y vecinas, y comprendemos la preocupación. Estamos trabajando para que, aunque más tarde de lo habitual, podamos volver a disfrutar de este espacio durante el verano.

Gracias por la comprensión.